



Face à l'insécurité et au terrorisme grandissant dans la région du Sud-Ouest, le gouverneur Bernard Okalia Bilai, a institué un ensemble de mesure visant à renforcer la sécurité sur les axes routiers.

Il s'agit notamment de la création de nouveaux postes de contrôles dans les départements du Fako, de la Memé, de la Manyu, de Coledgion et DRSN dans la région du Sud-Ouest. Il est à noter de même que des fouilles systématiques de véhicules et des personnes seront également effectuées.

Ci dessous le communiqué du gouverneur.

